



Dólar se debilitó

Peso acumula apreciación de 3.07% frente al dólar en dos días

• Analistas prevén que el tipo de cambio regrese a niveles de 20 pesos por dólar durante la próxima semana por la reforma al Poder Judicial

José Antonio Rivera
jose.rivera@eleconomista.mx

El peso continuó ganándole terreno al dólar este jueves apoyado por un mayor apetito global por los activos de riesgo tras la publicación de cifras en Estados Unidos que apoyaron las apuestas de recortes de tasas de interés de la Reserva Federal. Eso hizo que la divisa mexicana se apre-

ciara 3.07% en dos días, bajando de niveles de 20.0911 pesos por billete verde a 19.4724, reflejando 61.87 centavos de ganancia en dicho periodo.

En la última semana, por su parte, el peso se ha apreciado 2.30%, pasando de 19.9318 unidades por dólar el jueves 5 de septiembre, al cierre de este jueves, para gana 45.94 centavos.

El tipo de cambio terminó la jornada de este jueves en 19.4724 unidades por dólar, que comparado con el registro de 19.7935 pesos del miércoles, con datos oficiales del Banco de México (Banxico), significó una apreciación de 32.11 centavos, o de 1.62 por ciento.

En operaciones electrónicas a las 7:15 de la tarde, hora del centro de México, el tipo de cambio cotizaba en 19.5173 pesos por dólar, que frente al cierre oficial de Banxico significa una depreciación de 0.23% o 4.49 centavos.

El precio del dólar se movió en un rango con un máximo de 19.8470 unidades y un nivel mínimo de 19.4618 pesos.

El Índice Dólar (DXY), del Intercontinental Exchange, que mide al billete verde con una canasta de seis monedas fuertes, bajó 0.40% a 101.28 puntos.

El dólar se debilitó en el mercado después de la publicación de una cifra de inflación al productor en Estados Unidos en línea con lo esperado, que siguió al dato de inflación al consumidor más bajo desde febrero de 2021, que el miércoles había despertado optimismo.

Por otra parte, las solicitudes de apoyo por desempleo en Estados Unidos aumentaron ligeramente la semana pasada hasta 230,000, por encima de la expectativa de 225,000 y de las 228,000 de la semana

Retoma terreno

La divisa mexicana en una semana recupera 2.30% o 45.94 centavos, para quedar en niveles de 19.4724 pesos por billete verde.

FUENTE: BANCO DE MÉXICO

Tipo de cambio en una semana | PESOS POR DÓLAR



previa. El dato publicado el jueves mostró un mercado laboral estadounidense todavía sólido.

"Podríamos hablar de una pérdida de fuerza del dólar en los mercados, que responde a unos datos económicos que apuntan a una desaceleración económica, que favorece la apuesta de recorte de tasas de interés", dijo Enrique Bazaldúa, analista independiente.

"El inminente recorte a la tasa de interés en la próxima reunión de la Reserva Federal, la semana siguiente, debilitó al dólar, y el incremento del apetito por los activos de riesgo apoyó a las monedas emergentes", explicó José Feliciano González, docente de la EBC.

Reforma judicial

Más temprano en la jornada, la divisa mexicana llegó a ceder terreno brevemente, hasta un máximo de 19.8460 unidades, mientras los inversionistas continuaban evaluando los posibles impactos por las modificaciones al Poder Judicial. Algunos analistas esperan hasta 20.50 por dólar.

Varios expertos coincidieron en que la reciente corrección había encontrado un soporte alrededor de sus actuales niveles.

"Aun cuando veamos una sesión más de valorización en el tipo de cambio la expectativa sigue siendo de más de 20 pesos", dijo Bazaldúa. (Con información de Jonathan Nava y agencias)